Un autre article de premier plan traite du projet de loi sur l'interception clandestine d'émissions dont est saisi le Congrès américain. Le «Thunderbolt» l'intitule: Un truc de Kennedy pour attraper la droite à l'improviste et tendre un piège à Jimmy Hoffa.

Sur la question raciale, le numéro y accorde un article de premier plan intitulé: «Le petit-fils de Roosevelt épouse une Zoulou» et fournit des photographies appropriées. Et un autre, représentant Marlon Brando comme étant un dégénéré s'adonnant au mélange racial et impliqué dans un procès de paternité avec une danseuse philippine.

Le Thunderbolt condamne également les acteurs hollywoodiens qui ont donné leur appui à la marche des Droits civils.

Le numéro contient un autre extrait de l'ouvrage «The International Jew».

Numéro 56, février 1964

Un numéro de quatre pages qui s'emploie particulièrement à donner le récit des accusations portées contre 8 personnes qui ont pris part à une manifestation contre l'intégration. David Stanley était l'un des accusés. Il était accusé d'avoir lancé une brique sur un détective.

Le journal contient deux articles sur les Noirs: l'un relate que Bobby Kennedy veut l'intégration pour les enfants blancs, mais pas pour les siens parce qu'il les envoie à une école privée qui n'est pas intégrée. L'autre exhibe une photographie de Ken Jones, un Noir qui a été nommé rédacteur adjoint des actualités à la N.B.C.

Puis une photographie d'une classe d'école intégrée avec la légende. «C'est contre cela que nous sommes».

Numéro 57, mars 1964

Ce numéro tourne autour des mesures législatives présentées au Congrès américain par le président Johnson sur la question des Droits civils. Le Thunderbolt préconise le rejet du Bill des droits civiques parce qu'il aurait pour effet de violer les libertés fondamentales du peuple américain. Il consacre deux pages et demie à l'explication en détail de la teneur du projet de loi (pages 2 et 3) et mentionne qu'il a été proposé par un Juif.

Les pages centrales sont remplies de nouvelles du NRSP: Compte rendu du congrès de sélection des activités et un rapport sur le fait que les accusations portées contre la NSRP avaient été rejeté, ce qui était un miracle étant donné que «le ministère de la Justice est dirigé par des Juifs» (p7). Deux pages étaient consacrées une fois de plus à un extrait de l'ouvrage: «The International Jew». Les pages 4 et 5 contenaient des histoires d'actualités au sujet des Juifs. Il y paraît la nomination du Juif du mois, Milton Kohn, qui était accusé d'avoir aidé la prostitution; une déclaration de George Washington disant que le Juif est l'ennemi; un récit d'actualités soulignant qu'après une manifestation antiségrégationniste les Noirs retournèrent à une église où des rabbins se joignirent à eux et leur enseignèrent des hymnes hébreux; une agence d'adoption dirigée par des Juifs donne des conseils sur l'adoption interraciale; des Juifs forment un comité de défense pour Jack Ruby; arrestation de Juifs ultra-orthodoxes qui avaient peint des swastikas sur une synagogue; Bobby Baker, un juif, s'est fait redresser le nez.

Sur la question des Noirs le numéro contient un article à la page 10 intitulé: «Les Noirs sont en train d'accaparer la télévision.»

Il souligne la tendance récente d'inclure un Noir dans chaque programme de télévision. L'article pose la question: «Mais est-ce qu'ils jouent leur vrai rôle bestial de tous les jours, de violeurs, assommeurs, poignardeurs, bandits et assassins? . . . non!» Ils jouent des rôles de héros. Voilà le résultat de réseaux de télévision dirigés par des Juifs.

A la page 9 paraît une photographie de couples mixtes blancs et noirs soulignée de l'inscription: «Voilà ce qui mène au métissage.» Les fréquentations interraciales détruiront la race blanche.

Il y a les articles habituels sur la F.B.I., une organisation dirigée par un Juif, et sur les atrocités dans le Sud. La page 11 contient une déclaration en faveur de la ségrégation de la part d'un évêque catholique d'Afrique du Sud.